
 

 

 
 

 

VERBALE SEDUTA COMMISSIONE MENSA SCOLASTICA 

20 aprile 2023 

 

Il giorno 20 aprile 2023 dalle ore 16,15 presso la sala consiliare di Via Solino, si è riunita la 

Commissione Mensa Scolastica, convocata con nota del 03/04/2023.   

 

Sono presenti: 

 Sig. Collini Paolo (Consigliere delegato per la mensa scolastico con funzioni di Presidente) 

 Sig.ra Sciacca Concetta e Sig.ra Grisafi Cristina (rappresentanti degli insegnanti della Scuola 

Primaria)  

 Sig.ra Marchetti Loretta e Sig.ra Crescini Liliana (rappresentanti degli insegnanti della Scuola 

Secondaria di Primo Grado) 

 Sig.ra Pasotti Aurora, Sig. Maiullari Massimo (rappresentanti dei genitori della Scuola 

Primaria) 

 Sig. Cavallaro Maurizio, Sig.ra Caldana Roberta (rappresentanti dei genitori della Scuola 

Secondaria di I Grado)  

 Sig. Furlotti Annalisa (Referente ditta Sarca Catering spa) 

 Sig. Rossi Marta (Aiuto Cuoco Sarca Catering spa) 

 Sig.ra Cambiolo Carla (Ufficio Pubblica Istruzione) 

 

La seduta inizia con la presentazione della Sig.ra Furlotti, referente per la ditta Sarca, che sostituisce il 

precedente referente, sig. Gaioni. La Sig.ra Furlotti è tecnologo alimentare e direttore del settore mense 

scolastiche della Ditta Sarca. Con la sig.ra Furlotti è presente anche la Sig.ra Rossi, aiuto cuoco, figura 

inserita da poco nel gruppo. 

La seduta inizia con una panoramica della sig.ra Cambiolo, che illustra le segnalazioni pervenute e le 

difficoltà sopravvenute in questi ultimi mesi. 

 

Le insegnanti della primaria fanno presente quanto segue: 

 La qualità del cibo, soprattutto dei primi piatti, dei contorni e della frutta è pessima, a 

volte immangiabile; 

 Gli alunni delle classi 4^ e 5^ hanno porzioni risicate al contrario degli alunni delle 

prime classi che hanno anche eccedenze. A questo proposito chiedono anche il cambio 
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di piano della persona addetta alla somministrazione in quanto, secondo loro, non è in 

grado di somministrare i pasti in modo adeguato; 

 In data odierna i pasti sono arrivati alle 10.40, due ore prima della somministrazione e la 

pizza, nelle porzioni, sembrava strappata con le mani. L’ins. Sciacca ha mostrato a tutta 

la commissione le fotografie che hanno effettivamente documentato quanto evidenziato; 

 Si chiede nuovamente la possibilità di avere una bottiglia di olio sui carrelli per poter 

condire laddove fosse necessario. 

 A volte mancano frutta e pane; 

 Spesso il menù non è coerente con quanto servito; 

 I pasti alternativi non variano mai; 

 Gli alunni del secondo turno (classi prime e seconde) mangiano troppo tardi. 

Tutto quanto sopra esposto è stato confermato anche dalla Sig.ra Pasotti che ha effettuato un 

sopralluogo nel tempo mensa alla Scuola Primaria in data 17/04/2023, dopo una serie di segnalazioni 

negative da parte delle famiglie. 

La sig.ra propone, almeno per contenere il problema quantità, di preparare delle teglie per piano, 

avendo la ditta i numeri esatti degli alunni che mangeranno in mensa. 

Molte famiglie stanno pensando di portare il pasto da casa. 

 

Quanto sopra viene confermato anche dalle rappresentanti degli insegnanti della Scuola secondaria di I 

grado, segnalano che i ragazzi ultimamente mangiano solo il pane, la qualità è precipitata, i primi sono 

pessimi e la verdura è spesso mal cotta. 

 

La Sig.ra Furlotti interviene ribadendo che era a conoscenza di alcune difficoltà ma non credeva così 

“pesanti”. Segnala di essere la referente da poco tempo e che è già stato effettuato un cambio del cuoco 

affiancato ad un aiuto cuoco (Sig.ra Rossi qui presente). Il problema principale, secondo lei, è legato 

alla veicolizzazione, in quanto dal centro cottura alla scuola ci sono parecchi chilometri di distanza ed i 

pasti, soprattutto i primi, perdono la loro consistenza. Gli altri membri presenti dissentono su questo, in 

quanto a novembre scorso, data degli ultimi sopralluoghi, i pasti erano buoni. Propendono più sulla 

figura del cuoco, ritenuta non adeguata. 

La sig.ra Furlotti ribadisce che il cambio del cuoco è stato effettuato, stanno facendo prove anche sulle 

cotture e sulle grammature. Si impegna a revisionare i menù, lavorando in concerto con il cuoco, l’aiuto 

cuoco e la dietista. Si impegna inoltre a monitorare la situazione giornalmente. 



Per quanto riguarda il cambio repentino dei menù giornalieri dipende, purtroppo, da problematiche con 

il loro fornitore principale ma, anche per questa situazione, stanno lavorando per contenere il più 

possibile i disagi. 

 

Il Consigliere delegato Paolo Collini insiste sul fatto che i problemi sono legati alle tecniche di 

rigenerazione e alle cotture. 

La sig.ra Furlotti propone, come soluzione, l’acquisto di un cuoci pasta al fine di cuocere i primi 

direttamente presso la cucina della Scuola Primaria. Questa soluzione aiuterebbe anche la Scuola 

Secondaria in quanto la distanza è minima. La ditta Sarca farà una richiesta all’amministrazione per 

posizionare tale impianto (Cucina e cappa), i condimenti saranno portati comunque da fuori ma solo la 

cottura in sede della pasta gioverebbe alla qualità. 

I presenti concordano tutti su questa soluzione. 

Interviene nuovamente il Sig. Collini chiedendo di riutilizzare le vettovaglie acquistate 

dall’amministrazione al fine di ridurre l’uso della plastica e propone che per il prossimo anno scolastico 

si possa riutilizzare la sala refezione collettiva. 

La sig.ra Pasotti espone che, come per la maggioranza delle famiglie chiedono, si possa iniziare la 

mensa scolastica all’inizio dell’anno scolastico e non ad ottobre. Viene risposto che questa scelta 

dipende dall’organizzazione dell’Istituto comprensivo e non dall’amministrazione comunale, che non 

avrebbe nessun problema ad iniziare prima il servizio.  

Alla luce di quanto sopra esposto si concorda un monitoraggio verso la metà di maggio, coinvolgendo 

telefonicamente i componenti della commissione, mentre una riunione straordinaria solo se fosse 

necessaria.  

 

La rappresentante dell’ufficio Pubblica Istruzione ringrazia tutti i membri della commissione che, 

anche in una situazione di difficoltà come quella evidenziata, non mancano di spirito di collaborazione 

e di atteggiamenti propositivi. 

L’Ufficio Pubblica Istruzione è sempre a disposizione per qualsiasi difficoltà che possa emergere.  

 

La seduta è tolta alle ore 17,50. 

 

Letto, confermato e sottoscritto.   F.to I componenti della Commissione Mensa 

 
 

 


